
www.arcc-cdac.ca  9 mai / May 9, 2025 

The Abortion Rights Coalition of Canada  
calls on the new government of Canada to: 

Uphold abortion rights! 
La Coalition pour le droit à l'avortement au Canada demande au 

nouveau gouvernement du Canada de : 

Défendre le droit à l'avortement ! 

 

Pétition, Change.org :  https://chng.it/kF7QL22dcp  

  
Signatures vérifiées   

(22 mars à 9 mai / March 22 to May 9, 2025) 

(français suit) 

With the call for the 2025 election, reproductive rights must remain protected and provide 
intersectional support for all. Following the recent US election, we are more aware than ever of the 
horrific repercussions of stripping away reproductive autonomy, and how marginalized 
communities – BIPOC communities, trans and queer communities, and Indigenous people, etc. – 
are specifically impacted. 

Abortion is a necessary form of healthcare, and one that must be maintained as a Charter right and 
a vital form of reproductive autonomy.  

We call upon the new federal government to uphold their responsibility towards reproductive 
rights, autonomy, and justice, by committing that they will: 

o Create a separate Ministry for Women and Gender Equality. 
o Stop private member bills from proceeding that could threaten abortion rights. 
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o Continue the Sexual and Reproductive Health Fund (SRHF) for community projects in 
Canada, and continue to fund SRH including safe abortion in other countries. 

o Work with the provinces to enforce the Canada Health Act for all healthcare, including 
abortion and sexual health. 

o Maintain and expand the Health Canada webpage about abortion. 
o Maintain the block on funding to anti-choice groups including Canada Summer Jobs 

funding. 
o Respect and implement the amendment to the Income Tax Act announced in Oct 2024 by 

the Liberal government, requiring transparency from “crisis pregnancy centres”. 

Abortion must remain at the forefront of discussions, and steps must be taken to make access 
more equitable across the country. 

  

Considérant l’appel aux élections de 2025, les droits reproductifs doivent rester protégés et fournir 
un soutien intersectionnel à toustes. À la suite des élections états-uniennes de novembre, nous 
sommes toustes plus conscient(e)s que jamais des repercussionnés terribles de l’élimination de 
l’autonomie reproductive et de la façon dont les communautés marginalisées – les personnes à 
faible revenu, les ruraux, les Noirs, les autochtones, les trans et queer etc. – sont particulièrement 
affectées.  

L’avortement est une forme nécessaire de soins de santé, qui doit être maintenue en tant que droit 
garanti par la Chartre et une forme vitale d’autonomie reproductive.  

Nous appelons le nouveau gouvernement fédéral à assumer ses responsabilités en matière de 
droits reproductifs, d’autonomie et de justice en s’engageant à : 

o Créer un ministère distinct pour les femmes et égalité des genres. 
o Empêcher l’adoption de projets de loi parlementaires qui pourraient menacer le droit à 

l’avortement. 
o Poursuivre le financement du Fond pour la santé sexuelle et reproductive (FSSR) pour les 

projets communautaires au Canada. 
Poursuivre le financement pour les soins de santé sexuelle et reproductive fond SRH, 
incluant l’accès à un avortement sécuritaire, dans d’autres pays. 

o Travailler avec les provinces pour faire respecter la Loi canadienne sur la santé pour tous les 
soins de santé, incluant les soins d’avortement et de santé sexuelle. 

o Maintenir et étendre le site web de Santé Canada sur l’avortement. 
Maintenir l’interdit de financement pour les groupes anti-choix, incluant le financement 
d’emploi d’été Canada. 

o Respecter et implémenter l’amendement à la Loi de l’impôt sur le Revenu annoncé en 
octobre 2024 par le gouvernement libéral requièrent la transparence des “centres de 
grossesse de crise”. 

L’avortement doit rester à l’avant-plan des discussions, et des mesures doivent être prises pour 
rendre l’accès à celui-ci plus équitable dans tout le pays.  
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